

Saltador Zayas segundo en mitin atlético de Nehvizdy

Image not found or type unknown



Saltador de altura Luis Enrique Zayas. Foto: Pavol Uhrin (Tomada de JIT)

La Habana, 1 feb (JIT).- El cubano Luis Enrique Zayas debutó compartiendo el segundo lugar en el salto de altura del mitin internacional de atletismo bajo techo Estrellas de Nehvizdy 2023, en la República

Checa.

Un brinco sobre los 2,22 metros fue suficiente para estar entre los premiados de la prueba dominada por el belga Thomas Carmoy, quien cerró con 2,25 metros luego de fallar en tres ocasiones ante la altura de 2,28 metros.

Zayas, campeón panamericano de Lima 2019 y dueño de una marca personal indoor de 2,33 metros, comenzó la competencia en los 2,14 metros y después superó sin tachas los 2,18 y los ya mencionados 2,22 metros.

Su presentación terminó cuando tumbó tres veces la varilla colocada a 2,35 metros del suelo, según la secuencia publicada en el sitio web del certamen.

El polaco Norbert Kobielski y el mexicano Erick Portillo fueron otros que vencieron los 2,22 metros, también sin fallos en ninguno de los saltos previos, y por eso ocuparon el mismo escaño que el cubano.

En el tradicional mitin checo, que se celebra desde 2018, se presentaron esta vez 13 saltadores de altura, aunque faltó el sudcoreano actual campeón del mundo bajo techo, Sanghyeok Woo, quien estaba entre los anunciados.

Lo mejor del ranking del orbe en la actual temporada invernal es un registro de 2,38 metros anotado el pasado día 29 por el ruso Danil Lysenko, único con más de 2,30 metros en lo que va de año.

En otros resultados de la jornada la canadiense Sarah Mitton implantó récord para el mitin de 19,29 metros en la impulsión de la bala, y lo mismo hizo entre hombres el anfitrión Tomáš Stanek, con 21,45 metros.

El siguiente momento de la actual gira para los cubanos lo protagonizará el propio Zayas, invitado al mitin de Hustopece, también en la República Checa, el próximo sábado.



Radio Habana Cuba